

王子本町二丁目 町会ニュース

町会は、防災・防犯など、安心して安全な街づくりのために活動しています。
we are working on the safety and the security of our home town.

掲示板損壊に警備要請

2月8日、木村接骨院横にある掲示板（両面）に、鋭利な刃物でつけた傷が二つ発見されました。一つの傷は右写真のように分厚い掲示板を貫いて、反対面を捲れさせています。相当な力です。

この3日前には町内に刃物男が出現したこともあり、町田会長は王子警察に町内の警備強化をお願いし、制服警官の巡回を増やしていただくことになりました。



鋭い刃物に貫かれ、穴のあいた掲示板

赤ちゃんお祝い検討

町会では来年度より、「赤ちゃん誕生のお祝い」（金一封）をお贈りすることを検討しています。「新入学児童」「新成人」「新傘寿（敬老）」に次ぐ4つめのお祝いです。少子高齢化のおり、赤ちゃん誕生こそ町内上げて喜ぶべき慶事です。

家族で守ろう 10の約束

東京都よりコロナの家庭内感染対策「家族で守ろう 10の約束」が配布されました。当町会ホームページからダウンロードできます。ぜひ使ってください。

3月はこんな予定です

9	水	16:00	防犯パトロール	23	水	19:00	役員会
19	土	9:15	古紙回収	30	水	16:00	防犯パトロール

防犯灯の故障は下記にご連絡ください！

防犯交通部長 梅原正男 080-5478-1702

町会ホームページ

<https://www.chokai.info/ojihoncho2/>

総務部 070-5550-5449

